



# 三春中学校だより

第7号

発行日 平成30年 5月23日

発行所 三春町立三春中学校

電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978

E-mail miharu-j@fcs.ed.jp

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』

## 【ひたむきに、そして、こころ豊かに！～三春中学生のがんばりが支部陸でも見られました。～】

5月10日（木）は、田村支部中体連陸上競技大会の日でした。本校よりは、70名を超える選手や補助員、そして、競技役員の先生方が参加しました。体育館で行われた開会式への参加態度、競技にひたむきに取り組む選手のがんばり、補助員として大会をバックアップした生徒の姿、どれをとっても、三春中学校の名をさらに高めるほどの姿を多く見ることができました。

県大会出場男子2種目、女子4種目をはじめとして、入賞者多数、そして、補助員の大活躍、また、毎日、早朝7時過ぎから指導にあたった先生方、一人ひとりのみなさんの心がけ・がんばりがすばらしい成果・結果をもたらしました。

自校の選手が1位で表彰されることは、とても気持ちのいいものです。それと同じくらい、自校の生徒が、自らの活動に、ひたむきに、一生懸命取り組む姿、友を応援する姿は、何にもまして、心が温かくなります。そんな三春中学生の「ひたむきさ」と「こころの豊かさ」をたくさん見ることができた田村支部陸上競技大会でした。



## 【各種委員会開催！ ～本年度の三春中学校父母と教師の会の活動が決まりました。～】

5月11日（金）に、平成30年度の三春中学校父母と教師の会各種委員会が開催され、年度の活動が具体化しました。平日のご多用の中、3時半からの役員会から始まり、全体会、各委員会、そして、代表者による運営委員会と会は進みました。

「…父母と教師が協力し、学校・家庭・社会における生徒の健全な育成に努めると共に、会員の教養を高め、会員相互の親睦を図る…」という会則の〔目的〕どおりの活動となりました。

これからも、学校と保護者のみなさんとが協力し合い、本年度の三春中学校のテーマの一つでもある「連携・コミュニケーション」を密にし、心身共に健康な子どもたちの育成に携わってまいりたいと強く思いました。





### 【北へ、西へ！ ～学習旅行、第1学年会津、第2学年仙台へ～】

5月15日(火)は、学習旅行の日でした。

第1学年は会津へ、第2学年は仙台へ出かけました。第2学年は、前日に出発式を行いました。学年主任や学習旅行担当の先生方からお話がありました。進行は生徒のみなさんでした。自分たちの学習を自分たちで成功に導く力も身に付けさせたいというねらいのもと、委員長さんを決めての取り組みとなりました。校長もお話の機会をいただき、学年全体が、2年生になってたいへん意欲の感じられる生活をしていること、その勢いで、ぜひ、学習旅行のねらいを達成してきてほしいことなどをお話いたしました。

第2学年と同日、第1学年のみなさんは、会津の学習旅行へと出発しました。晴天の下、昇降口前で出発式を行いました。整列時の混乱や少しの忘れ物などはありませんでしたが、無事、出発。戻ってからは、まとめの学習に協力して取り組んでいました。

「為すことから学ぶ」のが学習旅行で大切なこと。体験を通して何を学んだか、そして、それを今後の生活にどう生かしていくのか。まとめを楽しみにしています。



### 【おいしく、温かな自校給食！ ～体も、心も育てます。～】

毎日、子どもたちに提供される学校給食は、栄養はもちろんのこと、係活動、アレルギー対応、マナー、感謝の心など、さまざまな学びの中で行われる、大切な学びの場となっています。

白衣を着て友達のために給食当番に取り組む子どもたち、楽しそうに友達と語り合いながら給食・配膳を待つ子どもたち、ランチルームでも、学年スペースでもそんな姿が見られます。「生きることは食べること」、「よりよく食べることはよりよく生きること」、一生懸命食べる姿、友と共に楽しそうに食べる姿、そんな子どもたちの楽しそうな笑顔がとてもすてきです。

